Piden se Envíe A un Boricua Para Annápolis

Villaronga lo Escogerá Entre Lista Candidatos Elegibles en la Isla

Hay una vacante para ingreso en la Academia Naval de Anápolis y se le ha pedido al gobernador Muñoz Marin que someta candidatos puertorriqueños para cubrirla.

El Secretario de Instrucción, sefior Mariano Villaronga, hará la selección en nombre del Gobernador y podrán solicitar todos los jóvenes puertoriqueños que reúnan los requisitos exigidos.

Al Jefe del Ejecutivo insular se le pidió que recomiende un candidato principal y tres suplentes antes del 4 de marzo de 1953, pues los candidatos serán examinados el día 25 de dicho mes y año.

Se informa que el Comisionado Residente en Wáshington podrá nominar cinco candidatos adicionales tan pronto haya más vacantes.

Las reglas de selección de la Academia Naval de Anápolis disponen que los candidatos a ser nominados por el Gobernador deben ser nativos y residentes de Puerto Rico.

LOS ELEGIBLES

Todos los estudiantes que esperan graduarse de escuela superior en junio de 1953, así como los que hayan terminado un año de estudios universitarios para esa época, podrán solicitar si llenan los requisitos mentales, físicos y morales. Todos los solicitantes deberán tomar un examen de aptitud mental y además exámenes de inglés, geometría del plano, álgebra e historia de los Estados Unidos.

El candidato que sea admitido a la Academia Naval recibirá una paga de \$973 anuales durante cuatro años, al cabo de los cuales se comisionará oficial de la Marina de Guerra norteamericana.

Los interesados que deseen información adicional sobre el asunto se deberán dirigir al Secretario de Instrucción solicitándola.